

Ich bin noch keine 18. Kann ich trotzdem teilnehmen?

Nein.

Wir wissen, dass das Interesse an BDSM nicht erst mit dem 18. Lebensjahr erwacht und viele von uns können sich an ein lebhaftes Interesse für das Thema aus der Pubertät und noch früher erinnern.

Trotzdem wenden sich unsere Veranstaltungen derzeit alle nur an Volljährige.

Zum einen wollen wir uns damit vor möglichen rechtlichen Auseinandersetzungen schützen - bei denen wir zwar wahrscheinlich auf der sicheren Seite wären, aber leider handelt es sich hier wie bei vielen BDSM-Aspekten um eine rechtliche Grauzone.

Zum anderen hemmt die Anwesenheit Minderjähriger erfahrungsgemäß die volljährigen Menschen daran die Fragen zu stellen oder die Themen anzusprechen die sie interessieren.

Wir bieten Minderjährigen persönliche Beratung und Beratung per E-Mail und Telefon an (siehe dazu die Ansprechpartner-Seite) und verweisen ansonsten auf das BDSM-Informationsangebot speziell für Jugendliche www.smjg.org .